

Nach Berlin und zum FC Bayern

Attraktive Preise bei Sommerfest des SPD-Ortsvereins – Veranstaltung erstmals am Schellenbruckplatz

Eggenfelden. Bei schönstem Sommerwetter tummelten sich zeitweise 150 Menschen am Schellenbruckplatz vor dem Lokal „Presto Presto“. Dort veranstaltete nämlich zum ersten Mal der SPD-Ortsverein sein traditionelles Sommerfest, heuer unter dem Motto „150 Jahre SPD“. Gut besucht war die Dialog-Box von MdB Florian Pronold.

Unter den Gästen weilten auch 3. Bürgermeisterin Johanna Leipold, die Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion, Renate Hebertinger, der stellvertretende Landrat und Altbürgermeister Karl



Strahlende Gesichter gab es, als MdB Florian Pronold (2. von rechts) Marianne Limmer (Mitte) aus Hebertsfelden den Gutschein für die viertägige Berlinfahrt überreichte und Kreis- und Stadträtin Renate Hebertinger (links) den Gutschein für die beiden Eintrittskarten für das Bundesligaspiel Bayern München gegen den VfL Wolfsburg an Bruno Holzleitner (2. von links); rechts SPD-Ortsvorsitzende Benjamin Lettl. – Foto: red

Riedler, der neue Direktor der AOK Rottal-Inn, Daniel Gansmeier, und MdL Bernhard Roos.

Hülya und Erhan Adigüzel kümmerten sich um das Kinderprogramm. Für die Musik sorgte Christian Kreilhammer. Ums leibliche Wohl bemühten sich Jürgen Hoffmeister, Thomas Asböck, Reinhard Schaffer, Martin Roiner, Monika Frieser und Cilly Saydl sowie das Team des „Presto Presto“.

450 Lose wurden von den Johanna Leipold und Hans-Peter Luibl innerhalb von 40 Minuten an die Frau bzw. an den Mann ge-

bracht, so dass die von Renate Hebertinger zusammengestellte Tombola mit 450 Preisen und keinen Nieten restlos ausverkauft war. Die Hauptpreise waren von der Vorstandschaft und den Stadträten gestiftete Essensgutscheine im Wert von 600 Euro, vier Landtagsfahrten spendierte MdL Bernhard Roos. Renate Hebertinger stellte zwei Eintrittskarten für das Bundesligaspiel des FC Bayern München gegen den VfL Wolfsburg in zur Verfügung, MdB Florian Pronold eine viertägige Berlinfahrt. Die Hauptpreise gewannen Marianne Limmer (Berlinfahrt) und Bruno Holzleitner (FCB-Eintrittskarten). – red